

Assemblée Générale

2 mars 2023

Sommaire

	ка	pport moral	3
>	Ra	pport d'activités	4
	•	Adhésions	4
	•	Sports	4
		x Karting	
		x Séjour montagne	
		x Rugby	
		x Gymnastique	
		x Bowling	
		x Randonnée	
		x Pêche	
		x Pétanque	
		x Rencontre basket Tango/Lyon Asvel	
		 Autres challenges nationaux 	
	•	Culture	11
		x Maison de la Culture de Bourges (MCB)	
		x Printemps de Bourges	
		x Cinéma	
		 Apres-midi jeux de sociéte Dictée 	
		X Repas spectacle à Villentrois	
		x Rallye culturel national	
	•	Entraide	14
		x Entraide	
		x Unités d'accueil	
		x Retraités	
		x Relais d'actions caritatives et solidaires	
		x Manifestation phare - FNASCE	
		x Arbre de Noël	
	•	Autres activités	16
		x Relaxation	
		x Jardin partagé	
		X Commandes groupées	
		x Billetterie	
		x Partenariat	
		x Domaine de La Chesnaye	
>	Ra	pport d'orientation	18

Rapport moral

Chères adhérentes et adhérents

Après une période un peu compliquée concernant les possibilités de rassemblements, 2022 nous a enfin permis de reprendre le cours de notre vie associative. Le nombre d'adhérents à l'ASCET 18, qui avait baissé significativement pendant ces 2 années, a même retrouvé son niveau de 2019.

En 2022, au-delà du renouvellement et de la continuité des activités habituelles, nous nous sommes efforcés de vous proposer des activités accessibles à tous : après-midi jeux de société, soirées bowling, la rencontre pétanque en soirée, et la possibilité, avec la collaboration de la ville de Bourges, d'assister à un match de Basket des Tango. Nous avions également concocté un programme innovant avec une sortie vélo-culture, qui a malheureusement dû être annulée à cause d'une météo défavorable.

Cette année a été riche pour les joueurs de pétanque : en plus de la rencontre amicale locale, l'ASCET a été représentée au challenge national de Soustons dans les Landes, ainsi qu'au challenge de l'amitié, organisé à Calella, en Espagne. Nous avons également organisé une rencontre régionale à Orval. Les autres manifestations sportives nationales n'ont pas eu de succès auprès de nos adhérents, contrairement aux concours culturels nationaux qui ont, à nouveau, mobilisé nos quelques adeptes, avec de très beaux résultats pour certains!

En milieu d'année, une annonce surprenante a bouleversé quelques-uns de nos projets. En effet, l'ASMA, avec qui nous organisions quelques événements (Arbre de Noël, marché de Noël, soirée festive...) a décidé de mettre fin à toute co-organisation avec l'ASCET.

Au-delà de l'incompréhension de cette décision, l'organisation de l'Arbre de Noël a été remise en cause, même si finalement, une solution provisoire a été trouvée. Le fonctionnement de la billetterie cinéma a également dû être revu.

Le nombre d'abonnements à la Maison de la Culture de Bourges a augmenté, la section rugby compte de nouvelles recrues; l'attrait des adhérents pour nos activités est encourageant et motive le comité directeur.

Le détail des activités va vous être présenté par les vice-présidents et responsables d'activités que je remercie sincèrement, ainsi que tout le comité directeur, enrichi de 3 nouveaux membres depuis la précédente AG, de garder le cap malgré les difficultés rencontrées, en particulier pour ceux qui sont en activité.

Pour être le meilleur relais possible des actions de la FNASCE, nous participons activement aux réunions nationales, mais aussi régionales. J'en profite pour remercier la Direction de la DDT pour son précieux soutien dans notre action, qui nous facilite ces participations.

Un des buts de notre association, définis dans nos statuts est de « resserrer les liens amicaux et professionnels entre les personnes de la communauté de travail » mais aussi « promouvoir et développer toute action d'entraide entre ses membres », aussi nous espérons réussir au mieux à œuvrer dans cette voie pour vous offrir des moments de partage et d'échanges dans nos domaines d'action, le sport, la culture et l'entraide.

La Présidente – Sandrine CORDEAU

Rapport d'activités

Adhésions

Au 31 décembre 2022, l'ASCET 18 comptait 174 adhérents (132 adhérents actifs et 42 adhérents extérieurs)

~	DDT	54
•	DIRCO	13
•	DREAL	5
•	Autres services (SGC, CD18, Avord)	17
•	Actifs libérés	41
~	Extérieurs services Lariboisière	2

Total: 174 adhérents et 209 ayants-droit, soit 383 bénéficiaires (pour mémoire: 176 en 2019, 159 en 2020 et 135 en 2021)

Au 1er mars 2023, pour la campagne en cours, 175 adhérents

Sports – Jean-Yves Imbert, vice-président

Au niveau local, la sortie vélo/culture, programmée le dimanche 26 juin a dû être annulée à cause de la météo maussade!

Karting – rencontre régionale - dimanche 15 mai à Clion sur Indre (36)

7 participants du Cher : 2 équipes de 3 pilotes + 1 accompagnatrice

Le challenge organisé par l'ASCET36, s'est déroulé sur le site du Pôle Karting Service – Circuit de l'Indre sur la commune de Clion-sur-Indre.

12 équipes de 3 pilotes ont été constituées pour ensuite en découdre sur l'asphalte du circuit

Après un briefing de sécurité et une séance d'essais chronométrés de 30 minutes (déterminant l'ordre de départ), la course d'endurance de 1h30 par relais a donné lieu à quelques émotions...

Les premiers tours se sont faits avec prudence pour les novices qui ont pris de l'assurance progressivement. Au fur et à mesure des tours, les pilotes ont pu en découdre avec les plus expérimentés et se sont surpassés. Chacun a pris beaucoup de plaisir dans son baquet, c'était l'objectif et en plus sous un soleil radieux.

Nos 2 équipes de l'ASCET18 terminent :

1^{ère} place : DUPARQUET Yves – JACQUES Sébastien – IMBERT Jean-Yves 4^{ème} place : GRANVILLAIN Cécile, LASNE Ludo, CORDEAU Sandrine

Séjour montagne – Hervé Lebkowski

Séjour du 22 au 29 janvier 2022 en Savoie

Nous avons retrouvé, encore cette année, le vieux chalet Parvata, situé au cœur du hameau des Granges, toujours aussi confortable. 6 personnes avaient répondu à l'invitation.

Quel plaisir de retrouver durant toute une semaine sous le soleil, tous les lieux de balade à raquettes.

- Sur les crêtes au dessus du hameau de Béranger, vers le col de la lune, le dos de Crêt Voland
- La vallée plus sauvage au départ du petit hameau de la Flachère vers le refuge de Lombardie
- Le long du Doron en direction des Ménuires
- Au départ de Béranger vers le col Jean et la croix Jean Claude
- La traditionnelle montée au Téton que nous faisons par beau temps et qui nous permet de pique niquer à l'abri d'un chalet d'alpage.

Soirées conviviales autour d'un bon plat et d'un bon verre de vin de Savoie ou d'ailleurs.

Un séjour à la montagne comme on les aime dans la simplicité et la convivialité.

Prochain rendez en 2023.

Rugby – Igor Lecêtre

Section locale (rédaction Eric Malatré)

La section rugby de l'ASCET 18, baptisée «les Rhinos d'Avaricum», se retrouve tous les jeudis soir à 19h30 pour des entraînements au stade Alfred Depège (stade Séraucourt) à Bourges. Le but est de pratiquer le rugby dans une ambiance conviviale et dans la bonne humeur.

Les règles sont adaptées et le jeu dur prohibé. En général, les entraînements se font sans contact, car un simple « touché » de l'adversaire entraîne l'arrêt du jeu. Ceci permet d'intégrer des joueurs de tous niveaux, d'horizons et d'âges très différents. Les débutants côtoient donc des joueurs expérimentés dont l'âge ne leur permet plus de jouer en club.

En 2022, la section rugby a connu une augmentation de ses effectifs qui atteignent 30 licenciés. Cet important renouvellement permet de découvrir de nouveaux joueurs et surtout d'avoir des entraînements plus dynamiques.

La section a organisé plusieurs manifestations au cours de l'année :

- Avril: week-end à Dublin avec découverte de la culture irlandaise et un superbe match entre les équipes du Leinster et du Munster, pour faire simple, c'est quasiment toute l'équipe nationale irlandaise.
- Septembre : match contre les Cookies, l'équipe de l'ASCET 75

Enfin, la convivialité est toujours de mise avec les incontournables troisièmes mi-temps dans notre club-house tout près du stade.

Toutes les personnes intéressées, joueurs confirmés ou débutants, sont invitées à venir nous rejoindre. Pour cela, vous pouvez nous retrouver le jeudi soir au stade au stade Alfred Depège à Bourges ou prendre contact avec :

Igor LECETRE: 02 34 34 62 37Franck BRETEAU: 06 79 36 62 72

En route pour la coupe du monde 2023

Pour préparer cet événement mondial, la FNASCE et ses partenaires, la GMF et la BFM, vous proposent de vous divertir et cultiver vos connaissances sur l'ensemble des 20 pays qualifiés. Depuis le mois de novembre, elle propose chaque mois un quiz en ligne. 1 participant de l'ASCET a déjà participé. Récompenses à la clé!

Gymnastique – Jacqueline Guinoiseau

Jusqu'en juin 2022, 6 personnes ont suivi les cours qui avaient lieu à Bourges, à l'école Auron, le jeudi soir de 18h30 à 19h30 avec Mme Brigitte BAUDOIN.

Malheureusement, le changement de système de facturation, demandé à la rentrée de septembre, ne nous a pas permis de continuer la proposition de cette activité sous cette forme.

Plusieurs solutions sont à l'étude pour pouvoir proposer à nouveau de la gymnastique ou autre discipline.

Bowling – Michel Tellier

La ligue du jeudi

La saison 2021-2022 a pu s'achever normalement moyennant le respect de quelques contraintes en début de saison.

Privée d'un de ses membres emblématiques, Christian Tissier, malheureusement disparu en 2021, « Les Cantonniers », notre triplette engagée dans la ligue du jeudi, après avoir connu quelques difficultés, a su relever la tête pour finir en trombes, en réalisant sa meilleure série la dernière journée avec 1670 soit 185,56 de moyenne équipe. Cette belle performance nous a valu de remonter à la cinquième place du classement, plus conforme à nos ambitions.

La saison 2022-2023 a plutôt bien commencé puisque fin décembre nous étions troisièmes avec une moyenne en hausse.

Challenge national

Faute d'organisateur, le challenge national n'a pas eu lieu en 2022.

En 2023 nous avons bien l'intention de défendre nos couleurs et le titre de Thierry et Jean-Yves décroché en 2021. Cela se passera dans le Doubs au bowling de Miserey-Salines au nord-est de Besançon, du 9 au 11 juin prochain.

Rencontre régionale

Un temps envisagé le 19 novembre par nos amis de Chartres, le challenge a du être annulé faute de combattants et de difficultés avec le bowling. Il faudra essayer de trouver une nouvelle formule pour retrouver ce type de rencontre toujours très agréable et sympathique.

Rencontres de bowling

Après l'édition du vendredi 3 décembre 2021 sur les pistes de l'Espace Bowling de Saint-Doulchard, deux rencontres ont pu être organisées en 2022.

le 25 février

18 joueuses et joueurs se sont retrouvés à 19 h prêts à en découdre.

Les parties commençaient dans la joie et la bonne humeur avec leurs lots de strikes, spares et rigoles pour les plus malchanceux.

Après deux parties endiablées, le palmarès pouvait alors être dévoilé au cours de la remise des récompenses qui voyait mis à l'honneur :

- Lukas Jeanneau et Emma Jeanneau chez les Jeunes,
- Sylvie Robe chez les Dames,
- Yves Duparquet chez les Messieurs,
- Jean-Yves Imbert chez les Licenciés,
- Le titre de plus malchanceux a été remis à Valérie Bouillet
- Les deux plus jeunes, Nathan Duparquet et Andy Lefebvre Bouillet ont été également récompensés

La soirée s'est ensuite poursuivie autour d'un apéritif et des planches apéro bien mérités après tous ces efforts et émotions.

Soirée encore une fois bien réussie, avec une affluence en hausse.

le 2 décembre :

Participation en hausse pour cette deuxième rencontre de l'année avec 20 joueuses et joueurs.

La formule était la même qu'à l'habitude avec deux parties toujours endiablées et joyeuses.

Au final, les licenciés terminaient devant, avec une performance à signaler, celle de Thierry Kannengieser avec 202,5 de moyenne, chapeau bas !

Les podiums:

- Chez les hommes :
 - 1. Philippe Bisson (participant de dernière minute mais incognito sous le nom de Sandrine Cordeau!)
 - 2. Yves Duparquet
 - 3. Rodolphe Lapis
- Chez les dames :
 - 1. Stéphanie Dion-Bernardet
 - 2. Marie Noëlle Kannengieser
 - 3. Marie-Claude Tissier

Le trophée de la plus malchanceuse a été décerné à Dominique Dufour.

La soirée s'est ensuite terminée, toujours dans la bonne humeur, par un cocktail accompagné de pizzas et de planches apéro charcuterie fromage.

Projets 2023

Notre triplette, à nouveau engagée dans la ligue du jeudi, est à la peine après un excellent début de saison. Nous participerons au challenge régional s'il a lieu.

Nous participerons au challenge national qui aura lieu du 9 au 11 juin au bowling de Miserey-Salines au nordest de Besançon dans le Doubs.

Randonnée – Yves Chéron

Week-end de randonnée pédestre dans le Parc Naturel Régional des Ballons des Vosges du 30 septembre au 03 octobre.

La météo nous avait prévenus ! Pluie, vent violent et re-pluie!.... Sept randonneurs ascéistes ont répondu présents et ont pris, vendredi matin la route en direction du terrain de camping « Verte et Vallées » à Xonrupt Longemer.

Vendredi en fin d'après midi: visite éclair au sommet du Hohneck (1363m) avec sa vue imprenable sur la plaine d'Alsace. Un grand nuage noir, menaçant, nous fait quitter les lieux pour se réfugier dans nos mobilhome.

Samedi matin: le temps étant à ne pas mettre un berrichon dehors, nous avons essayé, en vain, d'affronter la tempête au bord du lac de Gérardmer ...

Vers midi, nous nous sommes repliés sur la Ferme Auberge des 3 Fours, située sur la route des crêtes, à proximité du Col de la Schlucht.

Bien au chaud, nous avons dégusté le fameux et traditionnel « repas macaire », composé de produits de la ferme (tourte à la viande, Roïgabrageldi collet fumé et salade verte, fromages et tarte aux myrtilles)

Samedi après midi: quittant le mauvais temps sur les Vosges, nous avons trouvé le soleil en Alsace, dans le vieux Colmar et visité ses monuments historiques (Collégiales St Martin, Eglise des Dominicains...), ses belles maisons médiévales et ses canaux (quartier de la petite Venise)..

Dimanche : la pluie persistante, la journée a été consacrée à la visite touristique, confiserie des Hautes Vosges à Plainfaing, élevage de lamas avec sa boutique à la Bresse, magasin d'usine de textile « Linvosges » à Gérardmer.

Lundi matin: le soleil pointant enfin son nez sur le massif des Vosges, nous avons apprécié la petite randonnée de 8 kms, dans la « vallée verte », le long de la Vologne, en passant par la cascade de Charlemagne et le lac de Notre Dame des Neiges.

Casse-croûte ensoleillé au bord du lac de Longemer avant de regagner Bourges.

Pêche - François Causse

Étang de St Georges sur Moulon

Les 5 cartes annuelles d'adhésion à l'étang de Saint-Georges-sur-Moulon ont été reconduites pour 2023, pour le grand bonheur de nos pécheurs habituels ou occasionnels. La date d'ouverture n'est pas encore connue (l'année dernière elle avait eu lieu le 2 avril).

Sur simple présentation de sa carte ASCET, tout adhérent peut aller pécher en respectant le règlement affiché sur place (3 lignes maximum par pêcheur ...)

Cet étang offre un cadre très agréable et permet de taquiner plusieurs variétés de poissons : carpes, gardons, black-bass, perches, truites, sandres, brochets etc ...

Et si jamais la chance n'est pas avec vous, il reste l'activité pique-nique voire la sieste ...

Challenge national Enduro carpes du 3 au 6 juin à Moulins les Metz (57)

Pas de participants

Pétanque

Challenge de l'amitié – du 25 au 28 mai à Calella (Espagne) – Jacqueline Rébois

Comme à leur habitude, et tous les 2 ans, nos amis catalans ont organisé le challenge de pétanque à Calella pour le week-end de l'ascension. Ce challenge avait un goût spécial de retrouvailles puisque celui de 2020 avait dû être annulé à cause du Covid.

18 adhérents du Cher ont fait le déplacement jusqu'à la Costa del Mar, chacun organisant le séjour proposé en arrivant avant le 25 et/ou en repartant après le 28.

Comme à leur habitude, le directeur et le personnel de l'hôtel Président, ont mis tout en œuvre pour satisfaire les 457 personnes présentes, dont 270 pendant toute une semaine. La salle de restauration a même été privatisée, et la soirée de gala s'est tenue sur place, obligeant les autres pensionnaires de l'hôtel à quitter le restaurant leur dessert à la main. Le chef Manolo et toute sa brigade nous ont régalé avec une grande variété de plats.

Comme à leur habitude, les berrichons n'ont pas démérité. On les a vu partout, que ce soit lors des excursions concoctées par les organisateurs (130 excursionnistes répartis en 3 cars), dans les rues et les commerces de Calella, près de la piscine de l'hôtel, et même dedans, autour des buffets copieux du matin/midi et soir, à l'apéro, aux afters, mais aussi, compétition oblige, sur les terrains de pétanque tracés pour l'occasion sur l'esplanade de la plage.

Sur le plan sportif, 34 équipes féminines étaient présentes, 72 équipes pour le concours masculin et 56 équipes mixtes. Ce concours remporte d'ailleurs un vif succès.

En tout 162 équipes, 324 joueuses et joueurs sur 457 personnes inscrites, autant de tee-shirts, casquettes et sacs distribués. Plus de 150 récompenses attribuées entre coupes et trophées pour les 9 concours. Il n'y a pas à dire, les catalans savent recevoir!

Côté résultat, 3 équipes du Cher se hissent sur les marches du podium :

- Anaëlle et Emma, 1/2 finaliste du concours complémentaire féminin
- Claudine et Solange, 1/4 de finale du concours complémentaire féminin
- Jean-Yves et Jean-Marc, 1/4 de finale du concours consolante masculin

Rendez-vous est déjà pris pour 2024!

Rencontre de pétangue - vendredi 24 juin à La chapelle Saint Ursin - Jacqueline Rébois

18 participants et un accompagnateur se sont retrouvés vers 17 heures le vendredi 24 juin 2022, après la journée de travail, sur les terrains de pétanque de la Chapelle-Saint-Ursin, mis gentiment à disposition par le club local.

Afin de permettre à tous de jouer le même nombre de parties, les 9 doublettes ont été rebattues et 6 triplettes ont pu être inscrites pour cette compétition. La façon de jouer, légèrement différente, n'en était pas moins intéressante et tous ont apprécié cette organisation, qui ne laissait pas d'équipe sur la touche à chaque tour.

Même s'il s'agissait d'une compétition amicale, un comptage des points était établi et les joueurs devaient appliquer les règles officielles de la Fédération Française de Pétanque et Jeu Provençal (FFPJPP). L'équipe Jean-Yves/Cécile/Jean-Marc est arrivée première de la compétition.

La journée se terminait par un pique-nique convivial, où chacun pouvait goûter les spécialités des autres participants.

<u>Challenge national – du 17 au 18 septembre à Souston (40)</u> – Marie-Claude laville

Vendredi 16 septembre, 7 adhérents de l'ASCET 18 prennent la direction des Landes pour se rendre au challenge national de pétanque qui débute le 17 septembre. Arrivées dans le cours d'après midi sur place et après les inscriptions, nos équipes ont rejoint leur hébergement respectif au camping.

À partir de 19h, toutes les équipes se retrouvent au son des bandas pour apéritif obligé, notamment sangria, avant de déguster un succulent repas typiquement landais.

Samedi matin 8h, le début des hostilités commencent, 2 équipes féminines (dont une ASCET18/ASCE76) et 2 mixtes du 18, en pleine forme pour en découdre et faire le maximum pour aller le plus loin possible dans la compétition.

58 ASCE représentées, 41 équipes féminines doubles, 48 équipes mixtes doubles et 69 équipes triplettes

ASCE 31 remporte le trophée FNASCE

ASCE 34 le trophée du Ministre

ASCE33 le trophée de la CPS

Nous n'oublierons pas les sandwichs au cœur de canard pour nous donner du tonus, et un accueil des plus chaleureux et impeccable.

Dimanche début d'après midi , 4 Ascéistes du 18 ont repris le chemin du retour, alors que les 4 autres avaient décidé de prolonger leur séjour dans la région .

Rencontre régionale – samedi 8 octobre à Orval (18) - François Tisserand

La « Pétanque Orvalienne » et ses 72 terrains ont été le siège de la rencontre régionale de pétanque organisée par l'ASCET 18.

Le club avait également mis à notre disposition son club house fort bien équipé.

Les ASCE des départements 36 et 37 avaient répondu présentes, pour un total de 22 joueurs et 3 accompagnateurs

Les 11 doublettes se sont rencontrées pendant la journée, à raison de quatre parties, réparties sur la journée.

Après un accueil café bien apprécié par les participants, les équipes se sont affrontées dans un concours unique où le classement était effectué d'après le nombre de points totalisés sur les 4 parties, les joueurs se sont affrontés cordialement sur les terrains

Le repas a réuni 25 personnes et s'est déroulé dans une ambiance très conviviale.

Une fois un café vite avalé, les équipes ont repris la direction des terrains prêts à en découdre au cours de parties acharnées qui ont permis de départager les compétiteurs tantôt pointeurs ou tireurs.

Une 5^{ème} partie a dû être jouée pour départager deux équipes du 37 pour les 3^{ème} et 4^{ème} places.

La journée s'est terminée autour d'un pot de remise des récompenses.

Un grand merci à tous les participants et un merci particulier à Jean-Marc pour l'intendance matérielle et Marie-Claude pour la gestion des vivres (repas traiteur et viennoiseries de l'accueil)!

Résultats

Noms d'équipe	Département	Classement final
Jean-Yves / Cécile	ASCET 18	1
Didier / Bruno	ASCEET 36	2
Alain / Christian R.	ASCE 37	3
Karl / Loïc	ASCE 37	4
Lénaïck / Monique	ASCE 37	5
Marie-Claude / François C.	ASCET 18	6
Sylvie / Sandrine	ASCET 18	7
Michel / François T.	ASCET 18	8
Christian D. / Micheline	ASCET 18	9
Jean-Marc / Sophie	ASCET 18	10
Philippe / Pierrick	ASCET 18	11

Match basket Tango/Lyon ASVEL

La ville de Bourges a proposé aux associations berruyères des places pour assister soit à un match du Bourges Foot, soit un match du Bourges Basket. Ainsi l'ASCET18 avait choisi le ballon orange pour aller supporter les filles au Prado, le mercredi 27 avril à 20h00. Nous étions 39 (dont 11 enfants) à suivre une rencontre acharnée contre Lyon ASVEL puisque ces 2 équipes étaient co-leader du championnat national et voir notre équipe locale l'emporter dans une chaude ambiance !

Après toutes ces émotions, nous avons récupéré de nos efforts avec un pot de l'amitié.

Autres challenges nationaux

Trail – du 29 au 30 janvier à Pignan (34)

Pas de participant

Tournois d'échecs en ligne, proposés par l'ASCEE 2A, les 8 avril et 2 décembre

Pas de participant

SwinRun à Sarzeau (56) du 3 au 4 septembre

Pas de participants

Culture - Corinne Thauvin, vice-présidente

Maison de la Culture de Bourges

Le rôle du relais consiste, durant la saison, à faire le lien entre les adhérents et la maison de la culture pour :

- les adhésions,
- la possibilité d'organiser une rencontre avec les équipes artistiques ou une visite des décors en cours de construction par les équipes techniques de la MCB.

Les places de spectacles sont achetées par les adhérents eux-mêmes soit :

- sur le site internet de la MCB à l'adresse suivante : http://www.mcbourges.com
- dans le hall de la MCB
- chez Cultura à Saint-Doulchard 02 48 65 05 66

Pour l'année 2022, **51 adhérents (dont 15 enfants)** possèdent une carte de spectateur relayée à la MCB, dont le prix de 20 € a été diminué de la subvention de 10 €, pour les adhérents. À noter que le tarif enfant est de 5€, diminué de 2.50 € subventionnés par l'ASCET.

Sur la saison 2022-2023, 53 adhérents (dont 20 enfants) sont abonnés à la MCB.

Nouveautés!

- Billetterie en ligne,
- Partenariat avec le TANGO BOURGES, BASKET : la carte d'adhérent MCB ouvre droit à :
 - une place offerte pour un match du TBB (hors Final Four)
 - o tarifs réduits sur chaque match ainsi que pour ceux qui vous accompagnent

et toujours la PLACE DÉCOUVERTE : offrez une place adulte au tarif de la carte à 20 € à la personne de votre choix. Des réductions dans différents lieux de spectacles de la région.

Printemps de Bourges

En 2022, un nouveau système de remboursement a été mis en place. Il n'existe plus de « correspondant » et les billets sont uniquement vendus sur Internet.

L'ASCET propose toujours une participation sur l'achat des billets, d'un nouveau montant de 10€, mais limitée à un billet par adhérent et ayant-droit. Il suffit de transférer son mail de confirmation d'achat à l'ASCET, le remboursement est effectué après la fin du Printemps de Bourges.

En 2022, 25 billets ont été financés.

Cinéma

Le système d'acquisition de tickets de cinéma au tarif CE a été modifié. Auparavant géré par l'ASMA, vous pouvez maintenant acheter vos billets directement auprès de vos correspondantes billetterie (Corinne Thauvin et Alexandrine Bourdeau). Sur le tarif CE, l'ASCET ajoute une subvention de 1,2€ par ticket pour maintenir la place à 6€ pour les adhérents.

En 2022, 275 tickets de cinéma ont été vendus aux adhérents de l'ASCET.

Après-midi jeux de société

Le 16 janvier après midi, ce sont 8 adultes et 5 enfants qui se sont retrouvés à la Tour du jeu pour une aprèsmidi jeux de société.

Au regard de ce bon moment de partage, une nouvelle après midi a été proposée le 20 novembre. En cette après midi pluvieuse, il faisait bon jouer ensemble en sirotant une boisson chaude et partager le goûter offert par l'ASCET. 9 adultes et 6 enfants étaient réunis.

La dictée

Le COVID n'avait pas permis de proposer la dictée en 2021.

2022 a vu une reprise timide des participations. 5 valeureux combattants se sont réunis pour se confronter à la nouvelle création de notre toujours créatif maître des mots.

Pas de premier de la classe cette année, la dictée était participative!

La dictée 2023 est arrivée ! Préparez vos stylos !!! Deux dates proposées 21 mars et 6 avril

Concours nationaux

L'ASCET18 relaye les concours culturels organisés par la FNASCE. L'URASCE effectue également un classement de ses participants et les premiers de ce classement régional sont récompensés, vous avez donc une double chance de gagner!

En 2022, l'ASCET 18 a été représentée à plusieurs concours, un grand bravo à tous les participants!

Concours de mots croisés : a réuni 74 candidats, 47 ASCE représentées

6 participants de 3 ASCE (36, 37 et 41) au niveau régional.

Scrabble: 110 participants au niveau national

6 participants pour la région CVL, un dans le 18, 4 dans le 36 et un dans le 37.

Pas de classés au niveau national, 3 classés au niveau régional.

Seul participant de l'ASCET 18, Igor LECETRE. Bravo Igor!

INFORMATION: le concours 2023, ne sera clos que le 19 mars inclus, il est encore temps!

Le jeu de l'été : « A bon chat bon rat » : du 1er juillet au 15 septembre

Le concours propose une grille composée de 30 éléments issus de BD, dessins animés, tableaux, etc représentant des chats et des rats dont il faut donner le **nom**.

Question subsidiaire

Chaque participant doit choisir parmi 30 images **les 5** qu'il préfère (ou qu'il pense que la majorité des participants va préférer!) et leur affecter 5,4,3,2, et 1 point.

170 participants pour 64 ASCE représentées

6 participants pour 4 ASCE représentées au niveau régional, le 18, 36, 37 et 41.

Deux participants pour notre ASCE. Valérianne Duverlie avec 29 points et Romain Creton avec 28 points. La question subsidiaire leur a été fatale pour apparaître dans le classement national.

Ils se classent deuxième et troisième au niveau régional et se verront remettre des bons d'achat culture

La chasse au trésor du 13 décembre au 22 février

Le principe : Une histoire composée de 11 chapitres et 8 jeux, sur 9 semaines.

Chaque semaine un épisode de l'histoire accompagné d'un jeu est lancé.

La Chasse au Trésor s'est achevée, après 9 semaines de suspense et... une question subsidiaire nécessaire pour départager les 30 candidats sur 161 participants ayant fait un sans-faute, dont 3 valeureux participants de l'ASCET 18 : Jacqueline Rebois, Romain Creton et Igor Lecêtre.

La question subsidiaire leur a été fatale,

Seul, **Olivier SENE de l'ASCE 69** a tiré son épingle du jeu et retrouvé le même mot subtilement glissé dans chacun des 9 chapitres.

Le parchemin : du 18 octobre au 8 novembre (date ou le parchemin a été découvert dan la grotte de TRASSANEL dans l'Aude, par une équipe de l'ASCET 09, l'Ariège)

Le principe : découvrir un parchemin, glissé dans une bouteille méticuleusement fermée, laquelle est enterrée, glissée dans le trou d'un mur ou dans le creux d'un arbre ou tout autre coin inattendu, au sein d'un village de France!

Il faut donc trouver dans l'ASCE concernée un individu relais pour dégoter le GRAAL!

Bataille navale: Richard 3

7 équipes ont participé au niveau national, dont l'ASCET 18, brillante, se plaçant à la 3e place. Bravo à nos 4 heureux gagnants : Romain Creton, Sandrine Gaucher, Thérésa Sanchez et Sonia Touzet. Le plaisir du jeu est aussi récompensé par 60 € en bon d'achat par gagnant de la part de la FNASCE et 15 € chacun en bon d'achat de la part de la part de l'URASCE Centre, remis en main propre par la présidente de l'ASCET lors du forum du 10 janvier.

Concours expression libre : « La faune et la sécurité routière

Chaque expression libre d'un format maximum de 50 x 50 cm peut être réalisée avec :

- Tous les matériaux (à l'exception de plastique, paillettes et verre)
- > Toutes les techniques sont autorisés : peinture, feutres, crayons de couleur, collage, moulage, sculpture, découpage, etc.
- ➤ Sont recommandés tous les matériaux écologiques tels que bois, etc. Pas de participant pour l'ASCET 18.

Un nouveau concours « figures de styles » est lancé du 20 février jusqu'au 26 mars !

Le principe : attribuer à chaque alexandrin la figure de style qui lui correspond parmi les 14 proposées.

Repas spectacle à Villentrois (36) – activité URASCE

Samedi 18 juin - ferme théâtre de Bellevue, proposé par l'ASCEET36

3 adhérents de l'ASCET18 ont participé à cette activité, avec des collègues de l'Indre et de l'Indre et Loire Après un bon repas servi par les comédiens, les participants ont pu profiter du spectacle « La fine équipe ».

Rallye national culturel en Auvergne – du 10 au 12 juin

Pas de participant

Entraide – Jacqueline Rébois, vice-présidente

Entraide

- pas de demande de séjours gratuits offerts par la FNASCE.
- pas de demande d'aide pour séjour d'enfant en CGCV
- pas de demande de prêt spécifique en cours d'année.

<u>Rappel</u>

- des **séjours gratuits** peuvent être attribués aux adhérents (actifs libérés compris) sous conditions de ressources, avec un complément d'aide pour le transport
- des aides aux séjours d'enfants sont octroyées par la FNASCE également sous conditions de ressources
- bes aides à la participation aux challenges sportifs, manifestations culturelles ou autres

Ces aides sont octroyées par la FNASCE, sous conditions de ressources.

des aides exceptionnelles (catastrophe naturelle, sinistre, etc.). Ces aides sont octroyées après avoir fait l'objet en amont d'une demande au CLAS local, à l'ASCE du demandeur, ou autres organismes pour l'obtention éventuelle d'aides complémentaires.

Unités d'accueil – Jacqueline Rébois

Le parc actuel est de 328 logements proposés à la réservation, dont 7 en outre-mer.

En 2022, 23 adhérents ont déposé un total de 52 demandes d'unités d'accueil.

Au final ce sont 19 séjours qui ont été attribués (pour 11 adhérents).

31 séjours ont été refusés (pour 14 adhérents) et 2 séjours ont été annulés par les demandeurs.

Répartition des séjours attribués :

ja	nvier	février	mars	avril	mai	juin	juillet	août	sept.	oct.	nov.	déc.
	0	1	1	2	2	0	4	4	1	2	0	2

L'ensemble des séjours attribués représente 72 personnes, dont 11 enfants.

Période de réservation :

- avant le 15 janvier pour les séjours d'été
- avant le 15 novembre pour les séjours de printemps
- avant le 15 septembre pour les séjours d'hiver (Noël et février)

En dehors de ces périodes, les réservations sont faites dans la rubrique « c'est encore libre ».

N'hésitez pas à consulter le site de la FNASCE, et surtout le « c'est encore libre » en dehors des périodes de réservation.

Retraités – Jacqueline Guinoiseau

Sortie au restaurant du golf le 10 mai

Nous nous sommes retrouvés 16 retraités pour partager un repas sympathique et bon dans un cadre magnifique au Birdie qui est le restaurant du golf. Cela a permis de nous revoir après une période difficile et de prendre des nouvelles de chacun.

Sortie à Sancerre le vendredi 14 octobre

Nous nous sommes à nouveau retrouvés à 16 retraités pour une visite de la cité médiévale de Sancerre suivie d'un repas au restaurant du rempart.

Malgré une pluie fine, la visite grâce à une guide de l'office de tourisme sancerrois nous a permis de redécouvrir Sancerre et apprendre l'histoire toujours passionnante.

Le 28 novembre 2022, repas de Noël au Lycée Jacques Cœur a réuni 24 retraités.

Le menu:

- amuse bouche
- terrine de foie gras aux mendiants
- filet mignon de veau en croûte moderne aux airelles avec gratin de pommes de terre et carottes
- l'Ossau iraty
- bûche chocolat avec apéritif, vin et café compris

très bon moment

Chacun a pu apprécier les valeurs de notre lycée hôtelier.

Merci à nos retraités qui répondent toujours favorablement à mes propositions.

Relais d'actions caritatives et solidaires

Opération « boîtes cadeaux » pour les personnes dans le besoin - Corinne Thauvin

L'ASCET s'est associée à l'action du Collectif des mamans de Bourges.

7 boites cadeaux ont été collectées.

Arbre de Noël - dimanche 11 décembre - Sandrine Cordeau

Cette manifestation, financée en majeure partie par les crédits des CLAS DDT et DIRCO pour les enfants jusqu'à 12 ans, était traditionnellement organisée avec l'ASMA.

Suite à une décision de l'ASMA de ne plus organiser d'activités conjointement avec l'ASCET, et dans l'impossibilité financière de l'organiser seule, l'ASCET s'était rapprochée de l'amicale de la Préfecture. Finalement, le CLAS a retenu la proposition de l'ASMA de faire participer les enfants bénéficiaires (jusqu'à 12 ans) à son arbre de Noël, moyennant une participation financière.

La subvention des CLAS a été intégralement utilisée en bons cadeaux « Fédébon Berry ». Le coût des participations à l'arbre de Noël a été pris en charge par le CLAS.

34 personnes, 22 adultes et 12 enfants, ont pu profiter du spectacle, du goûter et de la distribution des cadeaux par le Père Noël

Comme habituellement, l'ASCET 18 a distribué des bons cadeaux complémentaires pour les enfants de ses adhérents

Autres activités

Relaxation – Sandrine Cordeau

Le CLAS (Comité Local d'Action Sociale) propose depuis quelques années, à la DDT, des séances de gestion du stress et de relaxation, tous les mercredi pendant la pause méridienne.

L'ASCET s'est associée au CLAS sur cette activité, afin de l'ouvrir au plus grand nombre. Sous réserve de places disponibles, tous les adhérents peuvent participer à ces séances.

1 adhérente ASCET profite de ce partenariat.

Jardin partagé – Jean-Yves Imbert

La saison 2022 fut un peu particulière puisqu'en juillet, on a dû subitement modifier l'organisation commune ASCET-ASMA qui fonctionnait bien depuis 4 ans. L'ASMA ayant décidé de ne plus co-gérer les activités avec ses collègues de l'ASCET.

Dès lors, les jardiniers ascéistes ne se sont pas investis comme habituellement, laissant le pilotage complet à l'ASMA. Cependant cette section demeure et les adhérents peuvent y participer.

Nous vous rappelons que nos 2 composteurs restent à votre disposition pour accueillir tout ce qui peut être composté, comme par exemples :

- épluchures et déchets de fruits et légumes
- marc de café et filtres
- sachets et feuilles de thé
- fleurs fanées
- papiers et cartons (non imbibés d'encre)

Commandes groupées

L'ASCET vous propose de bénéficier de tarifs préférentiels sur certains produits en effectuant des achats groupés tout au long de l'année : chocolats, vin, champagne, parfums, gâteaux, bijoux... Les commandes sont relayées sur le site Internet de l'ASCET18.

Billetterie – Corinne Thauvin & Alexandrine Bourdeau

Zoo parc Beauval :

Adhérents ASCET: 37 billets adultes, 14 billets enfants

Extérieurs : 2 billets adultes et 3 billets enfants

Le PAL :

Adhérents ASCET: 29 billets

Extérieurs: 3 billets

Contrôle technique: En début d'année 2022, une nouvelle organisation est mise en place.

Le billet de contrôle technique est remis à l'adhérent, qui rémunère directement le contrôleur à l'issue du contrôle, au tarif CE.

Coût du contrôle 55 € (tarif normal 81 €)

Partenariat

Dans le cadre des partenariats mis en place par la FNASCE, les adhérents bénéficient de tarifs préférentiels sur:

- les locations de vacances : AZUREVA, MMV Vacances, Groupe Pierre&Vacances et Center Parcs , Belambra et VTF
- les abonnements magazines : Easialy

Au niveau régional, nous bénéficions d'un partenariat avec le site « Campings.com »

Un partenariat local a également été mis en place avec les campings « Sandaya » et un tout nouveau avec Zolpan.

Toutes les informations sont disponibles sur le site Internet.

Domaine de La Chesnaye

<u>Rappel</u>: Le Domaine de la Chesnaye, situé dans l'Indre près de Vatan, abrite le musée des Ponts et Chaussées, créé par la FNASCE dans la ferme modèle de Ferdinand de Lesseps.

Le domaine fait continuellement l'objet de travaux d'entretien et d'amélioration, réalisés en grande partie par des bénévoles lors de sessions de travaux.

Ces sessions, généralement organisées mensuellement sur 3 à 4 jours, dont le week-end, font appel aux compétences de chacun.

Quelques adhérents de l'ASCET 18 ont participé, cette année encore et plus ou moins régulièrement, à ces sessions permettant la préservation et l'amélioration de notre patrimoine, toujours dans une ambiance conviviale.

Ces sessions sont relayées dans les actualités, aussi n'hésitez pas à rejoindre l'équipe de bénévoles, chacun venant en fonction de ses disponibilités et de son savoir faire !

Rapport d'orientation

Comme nous avons pu le voir dans le bilan, de nombreuses activités vous ont été proposées en 2022 mais nous allons essayer de faire encore mieux !

En début d'année, nous avons renouvelé l'expérience « forum », déjà testée il y a quelques années, afin de présenter toutes nos activités aux nouveaux arrivants de la DDT de ces derniers mois, mais également aux agents de la DDETSPP, nouveau service de Lariboisière. Nous pouvons d'ailleurs en compter parmi nos nouveaux adhérents et j'en suis très heureuse.

Les programmes nationaux, régionaux et locaux de l'année sont déjà bien dessinés.

Au niveau national, un nouveau challenge innovant est organisé par la région PACA; le rallye culturel à Paris promet un beau programme et notre manifestation de l'année, le festival national de spectacle aura lieu du 26 au 28 mai au Domaine de La Chesnaye. « Manifestation de l'année » parce qu'elle est en cours d'organisation par la région Centre et qu'elle va nous demander du temps, des idées et des bénévoles! Un appel va d'ailleurs être lancé dans les prochains jours, je vous invite à en prendre connaissance et à ne pas hésiter à rejoindre l'équipe d'organisation dans cette aventure!

Des concours culturels sont en cours, des séances pour la dictée nationale sont programmées et d'autres concours seront proposés tout au long de l'année.

Je rappelle que l'ASCET finance une partie des inscriptions aux challenges nationaux pour permettre au plus grand nombre d'y participer.

Pour l'ASCET18, nous allons essayer de relancer le Groupe vocal et nous avons des contacts avec l'Amicale de la préfecture avec laquelle nous prévoyons des actions communes. Des activités sont déjà programmées et vont vous être présentées. Nous avons souhaité proposer une « activité phare », tout public et à petit prix. Nous avons choisi une sortie au PAL dont les détails vous serons bientôt communiqués mais dont vous pouvez déjà noter la date, le samedi 13 mai.

Concernant le calendrier des activités, il est en ligne sur notre site Internet, il présente toutes les activités (locales régionales et nationales). Même si les activités ne sont pas encore lancées, les dates sont indiquées pour que vous puissiez les bloquer dans vos agendas, alors n'hésitez pas à en prendre connaissance!

Nous vous communiquons le plus régulièrement possible nos actualités, sur le site Internet, par un mail d'actualités, par affichage sur le site de Lariboisière et sur notre page Facebook. Aussi prenez le temps d'en prendre connaissance afin de ne rien louper de nos rendez-vous. Pour simplifier et améliorer nos échanges, nous avons instauré une permanence environ toutes les 2 semaines le mardi de 11h30 à 13h30. Dans la mesure du possible, les achats de billets doivent se faire à cette occasion mais ces permanences sont aussi l'occasion de venir échanger avec nous, prendre connaissance des activités en cours ou vous inscrire à une activité.

Je remercie les membres sortants du comité directeur qui renouvellent leur candidature, mais je remercie également Annie-Claire, qui a œuvré de nombreuses années, notamment en tant que trésorière, mais qui ne souhaite pas renouveler sa candidature, je sais que nous aurons le plaisir de la revoir sur nos manifestations! Je suis heureuse d'avoir reçu de nouvelles candidatures qui, je n'en doute pas nous permettront d'enrichir nos propositions d'activités mais si vous avez des idées, des besoins, des envies, nous sommes à votre écoute pour répondre au mieux à vos attentes.

J'espère que vous serez au rendez-vous de nos manifestations et que vous prendrez plaisir à y participer et à partager ces moments « couleur passion » dont nous avons tant besoin!

La Présidente - Sandrine CORDEAU